

Séance TANDEM en OCTOBRE
Et toujours notre serveur TANDEM à votre disposition

A tous les membres du corps enseignant,
Comme chaque année, vous êtes cordialement invités à participer au Programme TANDEM.
Le programme TANDEM encourage les participants à perfectionner une langue étrangère en leur permettant de rencontrer des personnes de langue maternelle.
Une fois réunis, les deux partenaires linguistiques travaillent de manière autonome.
Le Programme TANDEM est ouvert à toutes les langues et combinaisons de langues et s'adresse aux hautes écoles lausannoises (UNIL, EPFL, HEP, HEIG). Chaque année, il permet à plus de 500 participants-es de trouver un-e partenaire linguistique. Pour plus de renseignements, veuillez consulter notre site: <http://www.unil.ch/tandem>
Nos soirées d'information et de formation des tandems auront lieu à 18 heures, à l'ANTHROPOLE, auditoire 1031 (UNIL-Dorigny) :

mercredi 5 octobre 011 (français-allemand y compris suisse allemand et français-anglais)
mercredi 12 octobre 011 (toutes les autres langues et combinaisons de langues)

Vous pouvez également consulter nos offres/demandes en ligne, sur notre serveur et vous inscrire directement. Des explications seront données lors des séances d'information. Une permanence sera également ouverte à l'UNIL (information sur notre site).

Myriam Moraz - Thomas Breymann, responsables du programme
Programme TANDEM
Ecole de français langue étrangère (EFLE), ANTHROPOLE
1015 Lausanne tél. 021 692 30 94
Tandem@unil.ch

Organisation: EFLE, avec le soutien du Rectorat de l'UNIL.

Our TANDEM meetings in October

and also our webportal to consult and where to register
More details about it during our information meetings

To the whole community of teachers and professors
Following our annual tradition, we warmly invite you to take part in our TANDEM programme.
The TANDEM programme encourages participants to learn a foreign language independently and interactively by introducing two people of different mother tongues who agree to meet regularly and teach each other their own native language.
The TANDEM programme welcomes all languages and is open to all members of the higher education institutions in Lausanne (UNIL, EPFL, HEP, HEIG). Each year, more than 500 participants have benefited from such an exchange.
For more information, please consult our website: <http://www.unil.ch/tandem>
For further details and registration, we organise two information evenings, in the ANTHROPOLE, auditorium 1031, (UNIL – Dorigny) at 18 p.m. :

Wednesday 5 October 011 (for French-German including Swiss German and French-English tandems)

Wednesday 12 October 011 (for all other languages and language combinations)

You may also consult our list of participants on our webportal and register directly. More details will be given during the information meetings. We'll also answer your questions during the reception hours at UNIL (information on our website).

Myriam Moraz - Thomas Breymann, programme organisers

TANDEM Programme
Ecole de français langue étrangère (EFLE), ANTHROPOLE
1015 Dorigny-Lausanne, tel 021 692 30 94
Tandem@unil.ch

Organisation: EFLE supported by the UNIL Rectorship.